



4 Pièces

231 m²

Réf. VM2022

13 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique 4/5 PIECES, entièrement et luxueusement rénové et meublé, situé dans un immeuble de luxe, bénéficiant d'une belle piscine d'eau de mer et d'un pool-house, service de gardiennage 24h/24. D'une surface totale de 231 M2, il se compose de : entrée, séjour, salle à manger, chambre de Maître avec dressing et salle de bains complète, une deuxième chambre avec salle de douches complète, une troisième chambre, une cuisine entièrement équipée, un dressing, une buanderie, toilette invités. Il jouit de nombreuses terrasses d'une surface totale de 40 M2 avec vue sur la mer et le Port de ...

Magnificent 4/5 ROOMS, completely and luxuriously renovated and furnished, located in a luxury building, benefiting from a beautiful seawater swimming pool and a pool house, 24-hour security service. With a total surface area of 231 sqm, it consists of: entrance, living room, dining room, master bedroom with dressing room and full bathroom, a second bedroom with full shower room, a third bedroom, a fully equipped kitchen, a dressing room, a laundry room, guest toilet. It has numerous terraces with a total surface area of 40 sqm with views of the sea and the Port of Fontvieille. Sold with a ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

